

Fecha: 10/05/2021

Fuente: La Cuarta

Título: ¿Cómo aprovechar el tercer retiro del 10% de la AFP siendo comerciante? Ojo a estos consejos

Visitas: 140.149

VPE: 469.499

Favorabilidad:  No Definida

Link: <https://comerciante.lacuarta.com/noticias/actualidad-del-rubro/como-aprovechar-el-tercer-retiro-del-10percent-de-la-afp-siendo-comerciante-ojo-a-estos-consejos.html>

Autor: Pavel Burton H., publicado el 2021-05-10 a las 09:27:40 Sin duda alguna que los dueños de almacenes y pymes se han visto enormemente afectados por la crisis de la pandemia. Ante eso, Patricia Esparza, académica de la UDLA, orientó y aconsejó a los comerciantes que buscan ocupar ese dinero en su negocio. El tercer retiro del 10% de las AFPs ya es una realidad y son muchos los chilenos y chilenas que ya hicieron la solicitud para recibir parte de los dineros de sus fondos de pensiones. Esto como respuesta de alivio a la crisis generada por la pandemia, en donde muchos se han sentido excluidos de los aportes del Estado. Uno de los rubros más afectados sin duda alguna es el comercio; los dueños de negocios, almacenes, botillerías y también pequeños y medianos emprendedores. Las cuarentenas y las estrictas restricciones amenazan con hacer quebrar el esfuerzo de tantos años.

Sin embargo, la oportunidad de poder retirar parte de los dineros de sus pensiones abre una posibilidad única para ellos de poder volver a impulsar sus negocios e incrementar las ventas. ¿Cómo? Patricia Esparza, académica de la Universidad de Las Américas explica algunos consejos de cómo saber invertir estos dineros. "Una vez retirado el dinero, lo ideal sería que el comerciante identificara cuáles son aquellas actividades diarias en su negocio, en término del mix de productos y servicios, que más pérdidas le estén generando", comenzó diciendo la docente, quien posteriormente enumeró algunos arreglos que podría realizar el dueño o dueña de un almacén. "Por ejemplo en los productos que son perecibles se necesitan vitrinas refrigeradas, además poder mantener la cadena sanitaria. Esta sería una inversión que le va a dar al almacenero una ganancia en el sentido que se le van a deteriorar menos los productos y evitar también pérdidas. Mejorar también los exhibidores para tener una mejor visibilidad y mantenerlos en buenas condiciones", afirmó. En esa misma línea, también aconseja sobre la posibilidad de poder arreglar la fachada de sus locales, mejorar la iluminación que haría más atractivo el lugar para el cliente. Mejorar la seguridad, instalar cámaras, etc. ¿Y qué pasa con las pymes? En el caso de los emprendedores, Patricia afirma que el tercer retiro "les sirve como capital de trabajo fresco.

Les va permitir comprar sus insumos para las ventas, y así poder recuperar rápido lo que invirtieron". Al mismo tiempo, con mayor dinero, podrían eventualmente mejorar el servicio de delivery, incorporarlo en caso de que no lo tuvieran, mejorar la difusión en redes sociales y capitalizarla en una página web. Por otro lado, Esparza asegura que conviene retirar estos fondos porque actualmente "las tasas para obtener un préstamo son muchos más altas que el costo de este 10%. Nosotros le llamamos una obtención de liquidez. Y esta tiene que invertirla en algo que le de rentabilidad a su negocio, una ganancia", concluye.

